MEDIO: REVISTA FORBES MEXICO

SECCIÓN: EMPRESAS CON COMPROMISO SOCIAL

PÁGINA: 69

FECHA: ENERO/2018



## PEQUEÑOS VIGILANTES

DE LA SALUD

icen que la mejor manera de aprender es jugando, y ésta es precisamente la fórmula que aplica el Pabellón de la Salud de los niños, un lugar en el que, mediante juegos didácticos (algunos con componentes tecnológicos), los pequeños aprenden sobre la naturaleza y los efectos de enfermedades de alto impacto.

El Pabellón de la Salud es un proyecto concebido para educar y generar una cultura de la salud entre estudiantes de preescolar y primaria, concientizarlos sobre la prevención de enfermedades como el cáncer, la diabetes y las afecciones cardiacas, tres de los padecimientos de mayor prevalencia en México.

El proyecto forma parte del parque ecológico UNAC, enclavado en el municipio de Guadalupe, en Nuevo León, localidad identificada como una de las de mayor rezago social y económico de la zona metropolitana de Monterrey que, entre otras

EL SIMULADOR. En el Pabellón de la Salud, los niños de preescolar y primaria reciben educación acerca de enfermedades como cáncer, diabetes y padecimientos cardiacos.



dolencias, sufre de delincuencia y desintegración familiar.

Florencia Infante, presidenta de la fundación y creadora intelectual del Pabellón, asegura que, con proyectos como éste, su organización sensibiliza a los niños sobre enfermedades endémicas.

"No podemos esperar que los adultos del mañana tengan un acto de solidaridad, si no los ayudamos a entender y a sensibilizarse ante padecimientos de otros", refiere.

En el pabellón, los niños aprenden sobre los efectos y causas de las enfermedades, y les enseñan hábitos alimenticios para prevenir padecimientos como la obesidad.

De lunes a viernes, el lugar recibe, en promedio, 100 niños diarios, provenientes de escuelas de la zona conurbada de Monterrey.

NO PODEMOS ESPERAR QUE LOS ADULTOS DEL MAÑANA TENGAN UN ACTO DE SOLIDARIDAD,

SI NO LOS AYUDAMOS A ENTENDER Y A SENSIBILIZARSE ANTE PADECIMIENTOS DE OTROS ""

-FLORENCIA INFANTE, FUNDACIÓN UNAC

Durante un recorrido hecho por FORBES MÉXICO por el Pabellón de la Salud, fue posible verificar cómo los niños son llevados de la mano por cada uno de los módulos: comienzan por aprender a elaborar un platillo balanceado en carbohidratos, proteínas, grasas y vitaminas, para luego conocer los alimentos que provocan la acumulación de grasas en las arterias y sus efectos en la salud; posteriormente, tienen la oportunidad de sostener en sus manos un corazón de origen animal para que identifiquen las cavidades arteriales que son obstruidas a causa de la mala alimentación.

El módulo estrella es donde los niños llegan a combatir el cáncer con un videojuego que simula el organismo de una persona enferma y que es atacado por miles de células cancerígenas, las cuales deberán ser destruidas para poder pasar a otro nivel del juego (son 11 en total, para curar 100% al paciente) y atacar una nueva variación cancerígena.

El paseo por los módulos culmina con una serie de aparatos y retos que ayudan a que los infantes se ejerciten, promoviendo, con ello, el deporte como parte de una cultura integral de la salud. •

## METOD<u>ología</u>

En el 4º informe de las Firmas Filantrópicas de México de FORBES MÉXICO se incluyen las 28 fundaciones que proporcionaron la información más consistente y completa. La información proporcionada por las fundaciones corresponde al ejercicio fiscal 2015-2016.

El informe toma en cuenta la transparencia de los reportes financieros y el trabajo que realizan las fundaciones para atender a grupos vulnerables, así como la sistematización de las cifras y su impacto en la sociedad civil.

Las organizaciones están identificadas como: Fundaciones Independientes (FI): no pertenecen a una empresa u organismo internacional y reciben donaciones de diferentes actores de la sociedad.

Fundaciones Empresariales (FE): tienen como origen una empresa o una marca, que general mente es su principal donante.

Programas Empresariales de RSE (PE): empresas que no tienen fundación propia ni pertenecen a una, pero trabajan o dan donaciones a otras fundaciones a través de sus programas de RSE.



